



いすぐみたより

2024年2月1日
認定こども園新宿ベアーズ

梅の花のつぼみが芽吹き始めました。節分が終わると、暦の上では春を迎えます。冬から春へ向かう季節の変化を、日々のお散歩を通して感じていければ…と思います。

さて、冬休みが終わって子ども達全員が元気に登園したので、念願の集合写真を撮影しました！しかし、みんなカメラの事なんかお構いなしで自由に動いて散らばって、みんながカメラ目線になるタイミングなんて、もちろんありません。やっとの思いで撮影した1枚ですが、ほほえましい姿が撮影できたかな…と思います。



<今月の予定>

- 2日(金) 節分の日
- 8日(木) 身体測定
- 13日(火) 避難訓練
- 17日(土) 保護者会
“おおきくなあれ”
- 29日(木) 0歳児健診

<今月のわらい>

- ・寒い冬を健康に過ごす。
- ・見守られているという安心感の中で、自分でしたいという気持ちを持つ。
- ・簡単な身の回りのことを、保育者の援助を受けながらやってみようとする。

<手を繋いで…>

歩行がしっかり出来るようになった子どもから、少しずつ保育者と手を繋いで遊歩道を歩いてお散歩しています。始めは、ベビーカーから降りると、自由に歩き回って、保育者と手を繋ぐことを嫌がったり、つないだ手を振りほどこうとしていましたが、手を繋がないとこの場所は歩けないことを子ども達に示すと、子ども達は考えているような表情。ベビーカーで見る景色と歩いて見る景色は違い、歩きたい気持ちが勝っている様子で、考えた末に保育者と手を繋ぎつつ、気になる物を、立ち止まって見て楽しんでいます。これから、少しずつ手を繋いで歩くことに慣れて、歩道は大人と手を繋いで歩かないといけない所、広場は手を放して遊んで良い所…ということが伝わっていくと良いな…と思っています。また、これから歩く範囲や視野が広がってくると、誘惑されるものがいっぱい！つつい手で触りたくなくなってしまいますが、街の中には、触っても良いもの、触ってはいけないものが子どもたちの周りには沢山あります。まだ1歳になったばかりだから…ではなく1歳になったばかりだけど物事の良し悪しを1歳の子も達なりに理解できるように伝えていければ…と思っています。

<お友だちと…>

「こうしたい！」としっかりと強い意思を持って、大人に対してだけでなく、お友達にも少しずつ主張して関わるようになってきた子ども達。お友達との玩具の取り合いになってしまうことも増え、お互いに「あー！」「うー！」「いやー！」と声を出し、玩具を守る様に体を捻る姿も見られるようになってきました。しかし違う場面では、「だるまさんシリーズ」や「ペンギンたいそう」、「いないいないばあ」等の好きな絵本のフレーズを耳にすると、その絵本を探して保育者に読んでと持って来たり、絵本の読んでいる場所に次々に集まって、保育者やお友達と顔を見合わせて喜んでいきます。